



Informationen der Heideschule

Liebe Eltern,

die ersten Schritte im Schuljahr 2022/23 liegen hinter uns und Ihren Kindern und schon bald beginnen die Herbstferien. Auf diesem Wege möchten wir noch einige Informationen für dieses Schuljahr mitteilen.



Leider müssen wir uns von unserem Konrektor Herrn Mumm verabschieden. Herr Mumm hat zum 5.9. eine Stelle als Schulleiter einer Grundschule in der Grafschaft in Rheinland-Pfalz angetreten. Wir wünschen Ihm bei der neuen Aufgabe viel Spaß und immer eine glückliche Hand bei seinen Entscheidungen.



Tag der offenen Tür

Unser diesjähriger Tag der offenen Tür findet am Samstag, den **24. September 2022** statt. Ihr Kind hat an diesem Tag von **8:30 – 11:00 Uhr** Unterricht (Es ist Schulpflicht!). Interessierte Eltern von und mit Kindern, die nächstes Jahr eingeschult werden, haben an diesem Vormittag die Möglichkeit unsere Heideschule näher kennen zu lernen.

Bei Ihren familiären Planungen berücksichtigen Sie bitte die bis jetzt planbaren schulischen Termine im Schuljahr 2022/23.

- | | |
|--------------------|--|
| 24. September 2022 | Tag der offenen Tür |
| 16. Februar 2023 | Weiberfastnacht, Schule von 8:15-11:11 Uhr, OGS betreut anschließend |
| 17. Februar 2023 | beweglicher Ferientag (schulfrei) |
| 20. Februar 2023 | Rosenmontag, beweglicher Ferientag (schulfrei) |
| 19. Mai 2023 | beweglicher Ferientag (schulfrei) |
| 9. Juni 2023 | beweglicher Ferientag (schulfrei, Ausgleichstag für den Tag der offenen Tür) |



Erinnern möchten wir Sie an Ihre Verpflichtung, kranke Kinder bis 8:15 Uhr telefonisch (Anrufbeantworter) krank zu melden. Des Weiteren sind Sie verpflichtet, uns vorliegende ansteckende Krankheiten (z.B. Scharlach, Röteln, Corona etc.) zu melden.

Schülerinnen und Schüler, die im Schulalltag COVID-19-Symptome (wie insbesondere Fieber, trockener Husten, Verlust des Geschmacks-/Geruchssinn) aufweisen, sind ansteckungsverdächtig. Sie sind daher zum Schutz der Anwesenden gemäß § 54 Absatz 3 SchulG unverzüglich von den Eltern abzuholen.

Für eine schnelle Kommunikation im Krankheitsfall ist es erforderlich, dass uns immer eine aktuelle Mobilnummer von Ihnen vorliegt. Bitte achten Sie zwingend darauf, jede Telefonnummer-Änderung im Sekretariat mitzuteilen.



Frische Luft und Bewegung am Morgen machen munter und bereiten optimal auf den Schultag vor. Sofern es möglich ist, sollten Sie Ihr Kind immer zur Schule laufen lassen. Kinder lernen nur so, sich selbstständig und sicher im Straßenverkehr zu bewegen. Dazu kommt, dass sich **stauende Eltern-Autos vor dem Schulgelände immer wieder für gefährliche Situationen und Chaos sorgen**. Sollten Sie Ihr Kind dennoch fahren wollen, dann parken Sie möglichst ein Stück abseits des Schulgeländes und lassen Sie es wenigstens das letzte Stück zum Schultor allein laufen.

Bitte beachten Sie auch, dass vor dem Schultor, im Kreuzungsbereich Neue Heide/Bieselweg sowie auf der Neuen Heide zwischen Bieselweg und Schützenstraße absolutes Halteverbot ist.



Seit Beginn des Schuljahres beobachten wir zunehmend, dass viele Kinder unserer Schule verspätet zum Unterricht erscheinen. Viele SchülerInnen betreten erst um 8.15 Uhr den Schulhof, dann oft sogar in Begleitung ihrer Eltern. Wir möchten herzlich an alle Eltern appellieren, die Kinder pünktlich zuhause loszuschicken bzw. zu bringen. Es ist äußerst ärgerlich für alle anderen, wenn Nachzügler den Unterricht stören, indem sie verspätet erscheinen. Manchmal bringen Eltern ihre Kinder sogar verspätet bis in die Klassen, was eine schlechte Vorbildfunktion darstellt und signalisiert, dass verspätetes Erscheinen von manchen Eltern durchaus gebilligt wird. Wir sind sehr bemüht, allen

SchülerInnen Regeln und Werte zu vermitteln und bitten Sie deshalb um Ihre Mithilfe!



Bitte schauen Sie regelmäßig auf die Homepage der Heideschule (www.heideschule-koeln.de). Hier halten wir Sie über alle Veränderungen auf dem Laufenden. Informationen zum Ablauf in der OGS entnehmen Sie bitte auch der Homepage.

Liebe Grüße

Lutz Hassel, Schulleiter

